



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

8 Oktober 2023

Otorita IKN dan UI Sosialisasikan Buku Saku Edukasi Gigi dan Mulut Nakes di IKN

SEPAKU - Guna memberikan pelayanan dasar bidang kesehatan bagi masyarakat di wilayah Ibu Kota Nusantara (IKN) secara maksimal, Otorita IKN bersama Universitas Indonesia (UI) melaksanakan sosialisasi buku saku tentang edukasi kesehatan gigi dan mulut, Sabtu (7/10/2023) di Balai Penyuluhan Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU), Kalimantan Timur (Kaltim).

Edukasi tersebut merupakan salah satu program Otorita IKN yang dilaksanakan oleh Kedepuitan Sosial Budaya dan Pemberdayaan Masyarakat (Sosbudpemas) Otorita IKN melalui Direktorat Pelayanan Dasar berkolaborasi dengan Program Pengabdian dan Pemberdayaan Masyarakat UI melalui akselerasi bidang pendidikan dan kesehatan di IKN.

Kegiatan dihadiri drg. Benso S. Sulijaya, Sp. Perio(K), Ph.D mewakili Dekan Fakultas Kedokteran Gigi juga mewakili Direktur Pengabdian dan Pemberdayaan Masyarakat UI, Tim Direktorat Pengabdian dan Pemberdayaan Masyarakat UI serta para dokter gigi dan perawat gigi dari Rumah Sakit dan Puskesmas sekitar IKN dengan mendatangkan drg Ayusha selaku pemateri.

“Kegiatan sosialisasi buku saku tentang edukasi kesehatan gigi dan mulut diberikan kepada dokter gigi dan perawat gigi yang bertugas di sekitar IKN. Harapannya dapat diaplikasikan kepada seluruh masyarakat, sehingga kesehatan mereka dapat terjaga terkhusus pada gigi dan mulut,” ujar Deputi Sosbudpemas Otorita IKN, Alimuddin melalui Direktur Pelayanan Dasar, Suwito saat membuka kegiatan.

Saat ini Otorita IKN, sedang melaksanakan persiapan pemindahan Ibu Kota, dengan melakukan berbagai upaya, salah satunya adalah peningkatan kapasitas tenaga kesehatan di wilayah IKN.

“Kegiatan sosialisasi Buku Saku Gigi dan Mulut merupakan salah satu upaya peningkatan kompetensi tenaga kesehatan di RSUD dan Puskesmas di wilayah IKN,” tuturnya.

Menurutnya, gigi dan mulut perlu dipelihara kebersihannya dengan cara menggosok gigi minimal dua kali sehari. Apabila kesehatan gigi dan mulut tidak dipelihara maka dapat menyebabkan karies gigi, sakit gigi, peradangan atau abses pada gusi. Hal ini akan dapat menurunkan kualitas belajar anak sekolah dan produktivitas orang dewasa.

“Dengan mengisi Buku Saku Gigi dan Mulut, akan dapat memantau kesehatan gigi dan mulut secara berkala, serta dapat menghindari terjadinya penyakit gigi dan mulut pada anak-anak dan orang dewasa,” tegas Suwito.

Sementara itu, drg. Benso S. Sulijaya, Sp. Perio(K), Ph.D menyampaikan, terima kasih kepada sejumlah pihak termasuk Otorita IKN sehingga terlaksananya kegiatan sosialisasi ini. Dan apresiasi kepada tenaga kesehatan gigi di sekitar wilayah IKN yang dengan penuh semangat turut hadir pada sosialisasi ini.



“Harapan kami sosialisasi ini selain memberikan tambahan pengetahuan juga memberikan sesuatu yang bermanfaat yaitu Buku Saku Kesehatan Gigi dan Mulut,” ujarnya.

Saat memberikan materinya, Benso menerangkan, tentang buku saku gigi dan mulut yang di dalamnya berisi materi edukasi, dental screening dan daftar perawatan dental. Dimana tujuan penyusunan buku saku gigi dan mulut ini supaya bisa lebih bermanfaat buat menjaga kesehatan masyarakat.

“Pada kesempatan ini kami juga memanfaatkan untuk mengumpulkan masukan dari para peserta,” sebutnya.

Sementara itu drg. Ayusha saat menyampaikan materinya, menyampaikan seputar *Periodontitis* yaitu suatu infeksi gusi serius yang merusak gusi dan dapat sampai menghancurkan tulang rahang, namunnya umum terjadi tetapi dapat dicegah.

Adapun penyebab Periodontitis itu, sambung Ayusha, biasanya karena kebersihan mulut yang buruk. Periodontitis dapat menyebabkan gigi tanggal dan merupakan faktor risiko untuk penyakit jantung dan paru-paru.

“Pada kasus *perio disease* keluhan sakit pada pasien bukan karena sakit gigi tetapi karena infeksi pada jaringan penyangga gigi, sehingga pada keluhan sakit gigi tidak harus selalu dicabut,” tutupnya.

Catatan:

Kutipan dokumentasi foto dan keterangan kegiatan ada di bagian bawah Siaran Pers.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Otorita Ibu Kota Nusantara



Jalannya kegiatan sosialisasi buku edukasi kesehatan gigi dan mulut yang dilaksanakan Otorita IKN dan UI



Direktur Pelayanan dasar Otorita IKN, Suwito (duduk di tengah) dan drg. Benso S. Sulijaya, Sp. Perio(K), Ph.D (duduk di sebelah kiri) foto bersama dengan peserta kegiatan



Pemberian piagam penghargaan dari UI kepada Kedeputusan Sosbudpemas Direktorat Pelayanan Dasar Otorita IKN

